

Quelle:	Rendsburger Landeszeitung
Datum:	05.07.2019



Schülerfirma der HeLa stellt sich der Kommission

RENDSBURG/LILLE Großes Finale für die Jungunternehmer von „Meehr“ – die Schüler des Helene-Lange-Gymnasiums (Foto) haben ihren Messestand in Lille aufgebaut. Dort bestimmt eine Kommission heute Abend das „Beste Junior-Unternehmen 2019“. Nico Hinz von „Meehr“ verrät: „Die Übersetzung unserer Präsentation in das Englische war eine große Herausforderung.“ Das Reisebudget reichte ursprünglich nur für acht Jugendliche. Hilfe gab es von der Sparkasse Mittelholstein. Das Geldinstitut spendete 5000 Euro, damit alle zwölf Zehntklässler nach Frankreich fahren konnten. *rai*

FOTO: HINZ